

# HAUSMITTEILUNG

HERAUSGEGEBEN VON DEM UNIVERSITÄTSPRÄSIDENTEN

C0/2023/02– Saarbrücken, 17. November 2023

## An alle Mitglieder der Universität des Saarlandes

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Findungskommission zur Vorbereitung der Wahl der Präsidentin/des Präsidenten der Universität des Saarlandes hat ihre Arbeit abgeschlossen und einen Vorschlag zur Wahl in das Präsidenschaftsamt erstellt, der vom Hochschulrat der Universität einstimmig bestätigt wurde.

Gemäß Artikel 36 der Grundordnung erhalten die Mitglieder des Hochschulrats und die Mitglieder der Universität, insbesondere die Mitglieder des Senats, Gelegenheit zu einer Aussprache mit dem von der Findungskommission zur Wahl vorgeschlagenen Kandidaten.

Es wird folgender Kandidat zur Wahl vorgeschlagen:

**Univ.-Prof. Dr. Ludger Santen.**

Die universitätsöffentliche Vorstellung des Kandidaten, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt

**am Freitag, dem 01. Dezember 2023,  
von 10.30-12.00 Uhr, in hybridem Format.**

**Gerne können Sie in Präsenz in der Aula der Universität (Gebäude A3 3)**

**oder [virtuell über diesen Link teilnehmen](#).**

Mit freundlichen Grüßen

gez. Univ.-Prof. Dr. Manfred Schmitt  
Universitätspräsident

gez. Univ.-Prof. Dr. Margret Wintermantel  
Vorsitzende des Hochschulrates  
und Vorsitzende der Findungskommission